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楼·家居

后悔感言：
刘先生去年四月装修房子时，要

求装修公司在客厅、餐厅和卧室都装
上射灯，刚装修好的时候，射灯一开，
绚丽多彩，很是漂亮，但是时间久了，
刘先生体会到射灯太多其实并不好。

刘先生说，射灯打开不久，靠近射
灯的地方就会热起来，客厅还好，卧室
里的射灯最要命，尤其是在夏天，射灯
才开了没几分钟，屋里就和火炉一样，
开空调也没有用。

业内人士建议：在时下家居装潢
中，许多家庭都追求灯光带来的美丽，

于是他们在装修中尽可能多地安装射
灯，但事实上这是一大误区。首先，过
多的射灯容易带来安全隐患。这些射
灯虽然看似功率小，但它们能够在短
时间内让小小的灯具积聚很多热量，
时间一长很容易引发火灾。其次，这
些射灯通常只有在客人来时才被打
开，抑或逢年过节时才用，使用率较
低。许多装了射灯的家庭都很后悔，
认为这是花钱买了一个错误，因此大
家在装修时，应该在射灯的安装方面
坚持能少则少的原则。

（本刊记者 张宝峰）

不少人有这样的经历：花几个月劳心费力地装修，入住后却发现依然有不合心意
的地方。对于家里装修的败笔，有没有相应的补救措施？对于因设计欠妥而造成的
遗憾有没有挽回的余地？您的疑惑，我们找专家解答；您的意见，我们刊登出来供大
家参考。欢迎致电65233647或发送邮件至305081458@qq.com。

射灯太多卧室变“火炉”

每到夏日，人们都会用质地轻
薄的遮阳帘或纱帘换下厚窗帘，在
遮挡艳阳时，也不耽误清爽的风吹
进室内。

不让窗帘赶走自然风

夏季的窗帘更适宜选用纱、绸、
真丝、仿丝面料，这些面料能够满足
夏季居室需要经常开窗通风的需
求。同时，在材质选择方面还要考
虑房间的功能性。客厅属于“动
区”，建议窗帘选择浅色、透光性好
的薄布料，卧室是私人空间，属于

“静区”，可选择厚实遮光的布料做
主料，采用双层纱帘，营造温馨和
浪漫的气氛。书房如果光线较好，
可选用百叶窗。

风格一致才能凸显风格

窗帘的颜色和图案要与居室本

身的装修风格、家具颜色相呼应。
如果是现代简约的装修风格，家

具主色调为黑、白、灰的话，可以选用
任意颜色、有个性图案的窗帘；如果
是田园式的装修风格，墙面贴有壁
纸，窗帘颜色最好与壁纸的颜色相搭
配；如果是中式装修风格，可选用大
红、深紫色窗帘。

配件也能花样百出

挂杆、挂钩、装饰花等窗帘的配
件也不可忽视。比如可以在窗帘扣
上做文章，挂钩有陶瓷、塑料等材质，
可搭配不同颜色、不同款式的窗帘，
而装饰花的材质有棉质、丝质、麻质
等。配件一定要与窗帘本身的气质
相吻合，如真丝绑带可配稳重大方的
陶瓷挂钩；编辫绑带可配小巧、时尚
的铁艺小挂钩。

（琳琳）

夏日清爽从窗中来
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据洛阳红星美凯龙相关负责人介
绍，一些消费者青睐百名总裁签售会，是
因为这里有优惠的价格。据了解，在本
届百名总裁签售会上，不仅厂商会拿出
直供价或补贴价来回馈洛阳的消费者，
经销商和商场也会提供诱人的优惠，以
确保消费者能在这次三方让利的百名总
裁签售会上得到最优惠的价格。

“而另一些消费者更看重的是总裁签
售的产品有质量保证。”该负责人说，总裁

不仅是一个职务，更是一种象征，它包含
了一个企业对产品质量的保证，对服务品
质的承诺，不少消费者在选择家具品牌
时，首先考虑的就是企业的口碑和信誉。

业内人士分析，目前家居行业已经走
过了混沌期、“卖质量”期和“卖服务”期，
正向着“卖信誉”期迈进，百名总裁签售会
不仅要使参与的品牌的销售业绩有一定
的提升，更重要的是让其以此收获信誉和
口碑。

百名总裁签售会“唱响”洛阳家居“好声音”
□本刊记者 张宝峰

这个夏天，《中国好声音》再度来袭，延续了首届的火热势头，掀起收
视狂潮，给观众们带来了不同凡响的感官体验。而在家居行业，红星美凯
龙组织的百名总裁签售会正蓄势待发，它将以前所未有的高规格和优惠
力度，“唱响”洛阳家居行业的“好声音”。

两届《中国好声音》，学员都成
为万众瞩目的焦点，而每一届百名
总裁签售会，参与的品牌都会成为
消费者议论的热点。

据红星美凯龙相关负责人介
绍，洛阳红星美凯龙百名总裁签售
会已成功举办三届，参与的品牌囊
括以北京为核心的京派家具品牌，
以深圳、东莞、顺德为核心的粤派
家具品牌，以成都为核心的川派家
具品牌，以及以浙江、上海为核心
的浙派家具品牌；近200名建材家
具界的老总被请到洛阳签售，其中

资产上亿元的知名总裁级人物有
50多位，95%以上参与活动的企业
的创建历史超过30年。

“这些总裁来到洛阳，带来的不
仅是空前的优惠，还有先进的家居装
修理念，这对洛阳家居行业的发展将
是极大的促进。”该负责人表示。

谈到今年的百名总裁签售会，在
洛阳红星美凯龙经营7家店铺的穆
经理难掩喜悦，他表示，在商场的帮
助下，他经销的品牌中，将有两名总
裁、一名总经理和一名营销总监到活
动现场为消费者签售。

百名总裁 出席洛阳家居盛宴

百名总裁云集洛阳的背后，是国内
家居市场格局的悄然变化。据红星美凯
龙相关负责人介绍，随着一线城市家居
市场趋于饱和，二线城市竞争越来越
激烈，拥有广阔市场的三、四线城市俨
然成为各企业眼中的宝地，许多家居
企业开始向三、四线城市延伸，不仅各

大卖场在全国各地遍地开花，各家具
建材品牌及家装公司也在尝试向三、
四线城市发展。在这样的形势下，洛
阳势必成为各家居企业抢占中原市场
的必争之地。可以预见，今后洛阳家
居业的竞争将会更加激烈，消费者将
是最大的赢家。

抢占市场 布局三、四线城市

签的是价格 更是信誉

诺亚沙发执行董事 杨兵 斯帝罗兰沙发总裁 周子鹏 心海伽蓝卫浴总裁 张爱民 美国花雨伞家纺中国区
董事长 王耀忠

浪鲸卫浴总经理 朱文刚 艾美达家具总经理 张书岭
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